

ALASKA: EL SUEÑO DE TODO AVENTURERO



No existen otras vacaciones en el mundo que igualen siete días consecutivos navegando por Alaska. Royal Caribbean te reta a emprender la aventura de tu vida. Y en el verano de 2024 puedes dejarte llevar y cumplir uno de tus sueños. Imagina cruzar superficies que se congelaron hace miles de años en un trineo tirado por perros mientras te sumerges en paisajes inimaginables. Hacer trekking por el majestuoso Glaciar Mendenhall te regalará vistas sobrecogedoras de la naturaleza más salvaje. Podrás conocer la fauna y la flora de todos los tamaños en su hábitat natural: saludarás a nutrias, águilas, osos o ballenas. Todo esto con base a bordo de uno de nuestros cuatro barcos, incluyendo Ovation y Quantum of the Seas.

EMPRENDE UNA RUTA POR LOS GLACIARES DE ALASKA

Con una longitud de 122 kilómetros y 11 de ancho, el glaciar de marea más grande de Norteamérica hace que incluso los buques de mayor envergadura parezcan pequeños. Aquí podrás contemplar cómo enormes fragmentos de hielo azul cristalino se desprenden del Glaciar Hubbard para precipitarse en la bahía y romper el agua con un estruendo semejante a un cañonazo. Los inglit llaman a este sonido "Trueno Blanco".



IMPRESIONANTE KETCHIKAN

Ketchikan se encuentra en el extremo sur del Inside Passage de Alaska, un portal que te introduce en los paisajes de naturaleza virgen de los Misty Fjords National Monument. Ketchikan es la capital mundial del salmón y un centro de deportes al aire libre como la pesca.



AVENTURA HELADA

Endicott Arm ofrece una imagen perfecta de la belleza salvaje de Alaska. Marcado por majestuosas cascadas, profundos valles y agrestes montañas, este fiordo alargado y angosto que se adentra en el Tongass National Forest, culmina en el monumental Glaciar Dawes, un glaciar de marea en activo de impresionante altura que se extiende a lo largo de casi un kilómetro.



SIENTE LA FIEBRE DE LA AVENTURA

Stagway simboliza el espíritu de Alaska. Esta ciudad fue punto de partida para la estampida de buscadores de oro que se dirigían a la tierra prometida del Yukon. Ahora puedes revivir la fiebre del oro con un viaje que comienza a bordo del antiguo ferrocarril que transportó a los buscadores de fortuna. Las vistas panorámicas desde este tren son espectaculares.



CUMBRES MONTAÑOSAS Y SOL DE MEDIANOCH

Sitka ofrece lo mejor de Alaska. El atractivo de esta pequeña ciudad reside en una mezcla única de historia rusa, americana y tlingit. Es la Alaska más recóndita. Podrás cruzar en kayak las aguas de Sitka Sound rodeado de nutrias marinas o lanzar la caña para pescar un buen halibut. El sol de medianoche brilla siempre para los aventureros en Sitka.



AVENTURA EN JUNEAU

Hay que llegar a Juneau por mar o en avión, pero la recompensa se encuentra en las vistas de ensueño y la riqueza cultural. Con montañas cubiertas de nieve, bosques envueltos en niebla y especies salvajes, la remota capital de Alaska es perfecta para una inmersión en plena naturaleza.



HACIA RUTAS SALVAJES

Un crucero por Alaska te lleva a destinos emocionantes, cada uno de ellos con su propia esencia y atractivo especial. Descubre Alaska a bordo de los cruceros de Royal Caribbean con salida desde Vancouver, Seattle o Seward.



OVATION^{OF} THE SEAS

Contempla las vistas desde nuestra cápsula a bordo del North Star, el observatorio más alto de cualquier crucero del mundo y ganador de un récord Guinness.

Desde la cubierta de las piscinas divisarás glaciares de un azul cegador y tremendas cascadas mientras disfrutas de deliciosos manjares internacionales acompañados de cócteles preparados por un brazo robótico, frescos como el aire de las cumbres que contemplas. Combina las aventuras en tierra con actividades a bordo: surf en el FlowRider, caída libre en el RipCord by iFly, y mucho más.

QUANTUM^{OF} THE SEAS

Quantum of the Seas es una experiencia a otro nivel. Descarga adrenalina, descubre los espectáculos más innovadores y llena cada día a bordo de momentos inolvidables. Deleita tu paladar con sabores de los confines más remotos: prueba el asador americano Chops Grille, el sushi recién elaborado de Izumi Japanese Cuisine y los platos típicos de la Toscana en Jamie's Italian, con la firma de Jamie Oliver.



BRILLIANCE^{OF} THE SEAS

Si buscas emociones revolucionarias, comida excepcional y actuaciones estelares, te encantarán las vacaciones a bordo del Brilliance of the Seas. Sube a lo más alto de la pared de escalada que se eleva a 12 metros sobre la cubierta. Degusta un cóctel en un bar giratorio mientras disfrutas de alucinantes vistas. Y no te pierdas los espectáculos más trepidantes: reírás y cantarás sin poderlo evitar.



RADIANCE^{OF} THE SEAS

Con la mayor cantidad de cristal de toda la flota de Royal Caribbean, este barco es perfecto para admirar los glaciares y divisar ballenas.

Si no estás explorando en tierra, busca el relax en las piscinas mientras absorbes las asombrosas vistas, ejercita los músculos en la pared de escalada, y lánzate a cantar con los sensacionales espectáculos a bordo.

